



Reisesegen für das Marienretabel des Naumburger Doms

Cranach-Triegel-Altar geht auf Reisen

Fünf Monate lang ergänzte das Anfang Juli 2022 geweihte Cranach-Triegel-Retabel auf dem Marienaltar im Westchor das spirituelle Bild des Naumburger Doms. Nun wird es am 5. Dezember 2022 abgebaut, um im Rahmen einer temporären Reise an anderen Orten ausgestellt zu werden.

Bevor das Retabel den Naumburger Dom zunächst verlässt, wird am 4. Dezember noch einmal die Möglichkeit geboten, einen letzten Blick auf den liturgischen Mittelpunkt des Westchors zu werfen. Im Rahmen einer feierlichen Verabschiedung wird ab 11 Uhr im Westchor des Naumburger Doms ein Reisesegen durch Domprediger Michael Bartsch gesprochen. Alle Interessierten sind eingeladen, diesem beizuwohnen.

Nach dem 5. Dezember wird der Cranach-Triegel-Altar zunächst bis Ende Juni 2023 im Diözesanmuseum Paderborn zu sehen sein. Weitere Ausstellungsorte sind in Planung.

In diesem Zeitraum wollen die Vereinigten Domstifter weiter konstruktive Gespräche mit allen Beteiligten zum Schicksal des Altars im Naumburger Dom führen.

Aufgrund der Abbauarbeiten des Altars wird der Westchor des Naumburger Doms bei einem Besuch vom 5. bis zum 7. Dezember 2022 nicht zu sehen sein, Besucher erhalten dann 50 Prozent Rabatt auf den Eintrittspreis.

PRESSEKONTAKT

Charlotte Tennler
Pressesprecherin
Vereinigte Domstifter

Tel. (03445) 23 01-114
Mobil 0176-34 57 11 48

c.tennler@vereinigtedomstifter.de
presse@vereinigtedomstifter.de

www.vereinigtedomstifter.de